

MAGAZINE

Danrem 084/BJ Tinjau TMMD Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.MAGZ.CO.ID

Jun 9, 2022 - 18:13



Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos meresmikan pengaspalan jalan desa karya bakti TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Usai menutup secara resmi TMMD Reguler ke-113 TA 2022 Kodim 0829/Bangkalan di Pendopo Agung Kabupaten Bangkalan, Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos bersama rombongan berkesempatan untuk meninjau bhakti TMMD di Desa Gangseyan Kecamatan

Sepulu Kabupaten Bangkalan pada Kamis (09/06/2022) siang.

Dalam kesempatan tersebut, Dinas Peternakan Kabupaten Bangkalan melaunching sedekah hijau daun dan menawan hati sebagai bagian dari Satgas TMMD ke 113 Kodim 0829/Bangkalan. Kepala Dinas Peternakan Kabupaten Bangkalan menyampaikan laporan yang intinya sedekah hijau daun dan menawan hati merupakan inovasi unggulan Dinas Peternakan Kabupaten Bangkalan adalah untuk kemajuan dan kemakmuran masyarakat Bangkalan.

Wakil Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni, MM dalam sambutannya menyampaikan bahwa inovasi sedekah hijau daun dan menawan hati diperkasai oleh Dinas Peternakan Bangkalan dan Kodim 0829/Bangkalan sehingga dapat membuat sapi memenuhi syarat atau sehat.

“Diharapkan sapi-sapi warga masyarakat disehatkan terlebih dahulu sebelum dijual atau sebelum disembelih untuk hewan kurban.” Tutar Wabub.

Sementara itu, Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos dalam sambutannya menyampaikan, “Inovasi sedekah hijau daun dan menawan hati merupakan progam pemerintah daerah dalam bidang peternakan yang harus kita dukung guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat.” Tutar Danrem dalam sambutannya.

Danrem Meminta kesadaran kepada masyarakat untuk membawa atau mengecek hewan ternaknya ke Dinas Kesehatan agar mudah diketahui kesehatannya sehubungan dengan adanya wabah PMK guna mencegah penularan. “Masyarakat dapat menginformasikan ke Babinsa atau Kepala Desa nya agar bisa mendatangkan pihak terkait untuk melakukan pengecekan terhadap hewan ternaknya.” Pungkas Danrem.

Usai Launching sedekah hijau daun dan menawan hati, Danrem 084/BJ secara simbolis menyerahkan bantuan obat-obatan hewan ternak, dilanjutkan peninjauan demo pengolahan pakan ternak, pengobatan sapi ternak, pelayanan KB sejuta akseptor dan meninjau sasaran fisik TMMD.

Hadir bersama Danrem 084/BJ Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos. antara lain, Pa Sahli Pangdam V/Brw Bid. OMSP Kolonel Inf Yudho Warsono, Wakil Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni, MM. Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. Danlanal BPO, Letkol Laut (P) Machfud Effendi, M.Tr.Hanla, CHRMP. Pabandya Puanter, Mayor Inf Hasan Dasuki. Kadis Peternakan Kabupaten Bangkalan, Ahmat Hafid, Muspika Kecamatan Sepulu, Tokoh Agama dan Tokoh masyarakat Kecamatan Sepulu.